

Kanton Bern

Breitband-Netz für Gemeinden

[23.12.2008] Im Schweizer Kanton Bern sollen die Gemeinden eine schnelle Verbindung zum kantonalen Datennetz erhalten.

Die Gemeinden im Kanton Bern werden in den kommenden Monaten via Breitband an das kantonale Datennetz BE-WAN angeschlossen. Bis Ende 2009 sollen die Kommunen das Netzwerk kostenlos nutzen und dank ihm online auf die zentralen Anwendungen der Kantonsverwaltung zugreifen können. Da diese laut einer Presseinformation des Schweizer Kantons auf offenen, plattformunabhängigen Standards basieren, können die Gemeinden sie unabhängig von der Ausgestaltung ihrer IT-Umgebung nutzen. Zudem gewährleiste die Nutzung des besonders abgesicherten kantonalen Netzwerks Informationssicherheit und Datenschutz.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Kanton Bern, Schweiz, International, Breitband